

Uber

“Compartimos la preocupación de los familiares de Sofía ante el reporte de su no localización, por lo que nos hemos mantenido en total disposición para colaborar con las investigaciones y podemos confirmar que nuestro equipo especializado ha respondido oportunamente dos solicitudes de información por parte de la Fiscalía del Estado de Jalisco recibidas los días 24 y 26 de febrero.

Informamos también que, con base en la información disponible, no se han detectado irregularidades en los viajes realizados a través de la app de Uber. Permanecemos en comunicación con las autoridades y atentos en caso de que requieran más información.”